

SOCIALISTAS

DE ARANJUEZ →

El PSOE pedirá en el pleno el cese inmediato de Miriam Picazo y Nerea Gómez por la grave negligencia en la gestión del Centro Cultural Isabel de Farnesio ante la llegada del temporal de nieve y hielo

También presentará una propuesta para que la Comunidad de Madrid tome medidas más restrictivas frente al aumento de contagios por COVID

opinión

editorial

El populismo es el uso de medidas de gobierno destinadas a ganar la simpatía de la población, particularmente si ésta posee derecho a voto. Uno de los máximos exponentes del populismo en el Gobierno municipal es el concejal miembro del gobierno y portavoz de Ciudadanos Diego López de las Hazas. El edil liberal, en un alarde de despliegue que él mismo debe entender sin precedentes, ha sido inmortalizado en varios centros educativos de la ciudad -pala en mano- ayudando a quitar la nieve en estos días tan convulsos para la ciudad de Aranjuez. No se le critica a de las Hazas el hecho en sí, es más, como ciudadano podría ponerse un aprobado alto. Sin embargo, el portavoz de Ciudadanos obvia un asunto de máxima relevancia: Aranjuez no necesita concejales que cojan una pala, necesita concejales que eviten que sus vecinos tengan que cogerla. Por lo tanto, en la gestión, el suspenso es absoluto, como absoluto es el fracaso en la gestión de todo el equipo de Gobierno.

Porque el concejal del Gobierno, igual que el Ejecutivo del que forma parte, debería haber sido previsor, porque avisados estaban de ello por parte de las autoridades competentes. El Gobierno municipal que dirige María José Martínez debería haber tenido dispuesto acopio de sal para esparcirla, incluso, antes de que llegase la nevada. Porque debería haber tenido dispuestas las máquinas que están incluidas en el contrato de Higiene Urbana para estos menesteres y comenzar a utilizarlas en el inicio de la nevada y no cuando ésta se ha convertido en hielo, lo que provoca la imposibilidad de retirarla con eficacia. Y porque debería tener dispuesto un operativo para actuar en las calles de manera inmediata, algo que no ha hecho.

Parecen olvidar desde el Ejecutivo local que existe una profunda diferencia entre el voluntariado y la gestión. El voluntariado se expresa de la solidaridad y de manera desinteresada, como así han mostrado muchos vecinos de Aranjuez, mientras que la gestión se paga y los vecinos exigen que sus representantes del Gobierno municipal actúen desde la coordina-

Voluntariado frente a gestión

ción y desde la planificación, no desde la solidaridad que ya viene implícita en cada uno de los seres humanos que la tengan. Además, resulta curioso que el máximo representante de la Educación pública en el municipio actúe desde el voluntariado en los centros públicos mientras que su partido, con su propio beneplácito, blinda a los centros privados y concertados, como ha demostrado hace unos días su líder en Madrid Ignacio Aguado. Es una clara definición de cómo entiende la derecha la gestión pública y la privada. A lo público, el abandono mientras que a lo privado le dotan de recursos... con dinero público.

Al Gobierno municipal se le ha juntado la crisis meteorológica con la crisis sanitaria y en ninguna de las dos está dando respuestas acertadas. Incluso en alguna ocasión han entrado en la contradicción, como cuando afirmaron que no iban a repartir sal para, después, anunciar lo contrario. Con los datos de contagios por las nubes en el municipio, a Martínez y a su desaparecido concejal de Sanidad, González Granados, se les ha pasado por completo la gestión sanitaria, apurando a última hora alguna publicación en redes sociales recordando las medidas que deben tomar los ciudadanos y sin tomar ninguna decisión que ayude a paliar los datos que sitúan a Aranjuez en el ranking de los municipios más castigados por el COVID-19 en toda España, en ciudades de más de 40.000 habitantes, lo que significa que nuestro municipio está cuatro veces por encima de la tasa de incidencia de riesgo extremo por contagios de Coronavirus. Debería recordar el actual delegado de Salud las acusaciones, durante la pasada legislatura, a nuestra delegada de Medio Ambiente a la que acusaba, intencionadamente, de no poseer los conocimientos suficientes. Tal ve sea el momento de que González Granados se mire en su propio espejo respecto a su gestión en Sanidad, de la que nada se sabe hasta la fecha.

Si nos atenemos al temporal, lo

único que ha hecho el Gobierno municipal desde el inicio de la borrasca ha sido ofrecer datos sobre un dispositivo que, según hemos podido comprobar y, más aún si cabe, con lo que nos han trasladado los vecinos de muchos de los barrios de Aranjuez, no ha sido el que han sugerido. El Partido Socialista ha mostrado lealtad absoluta desde el inicio de la pandemia con la ciudad y con los ciudadanos, trasladando proposiciones al Ejecutivo para tratar de paliar los efectos del temporal, pero lo que no puede hacer este partido es permitir que a los vecinos no se les ofrezca una información veraz de lo que está sucediendo en Aranjuez, no podemos ser cómplices de las irresponsabilidades de un Gobierno que nos ha tenido al lado desde el inicio de Filomena.

El sello que está caracterizando a este Gobierno municipal desde el inicio de la legislatura es el de la desaparición, con un gusto por la falta de planificación que está haciendo mella en la ciudad. Ni la alcaldesa ni sus concejales están dando muestras de firmeza. María José Martínez se ha limitado a alguna aparición en los medios de comunicación locales para tranquilizar por el temporal que llegaba y para quitarle hierro al asunto de los contagios en la ciudad. Su concejal de Sanidad no ha aparecido desde el inicio de la crisis de la pandemia y poco o nada se ha sabido del resto de concejales del equipo de Gobierno.

El caso es que han ido actuando de manera improvisada, según le iba trasladando el Partido Socialista peticiones que afectaban a la ciudad o según les iban llegando demandas ciudadanas y esa es una manera de actuar que lo que demuestra es una falta de coordinación, una desidia y una falta de planificación que hacen que la ciudad dependa de un grupo de personas que se podrían definir como incapaces. Y todo ello sin contar con la complicidad de los dos partidos políticos que les posibilitan el Gobierno: Acipa y VOX, dos formaciones que aún no han expresado absolutamente nada sobre la gestión del gobierno tanto en la crisis sanitaria como en la meteorológica.

El Gobierno de España destina ayudas a ocho Comunidades Autónomas, entre las que se encuentra Madrid, por el temporal Filomena

El Consejo de Ministros ha declarado a Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Comunidad de Madrid, Comunidad foral de Navarra, La Rioja y Principado de Asturias como Zonas Afectadas Gravemente por una Emergencia de Protección Civil, a consecuencia de los efectos de la borrasca de nieve Filomena y la ola de frío

El Consejo de Ministros aprobó el pasado martes destinar ayudas a ocho Comunidades Autónomas, entre las que se encuentra Madrid, a las que ha declarado Zonas Afectadas Gravemente por una Emergencia de Protección Civil tras el paso del temporal Filomena.

Según la Ministra de hacienda y portavoz del gobierno, María Jesús Montero, "todavía no se han cuantificado con precisión los daños, y este acuerdo se ha tomado para agilizar la tramitación de los procedimientos de ayuda y evitar demoras. Una vez realizada la valoración, se aprobará un nuevo acuerdo del Consejo de Ministros".

Las ayudas aprobadas serán destinadas a paliar daños personales, como los supuestos de fallecimiento y de incapacidad causados directamente por el temporal. También recoge compensaciones por los daños materiales en viviendas y enseres así como en establecimientos industriales, mercantiles, agrarios, marítimos, turísticos y de otros servicios, mientras que aquellas personas o empresas que hayan prestado recursos y de bienes tendrán derecho a ser resarcidos.

Las entidades locales podrán recibir ayudas por los gastos ocasionados para hacer frente a la emergencia, con los límites que marca la normativa, y subvenciones de hasta el 50% para aquellos proyectos que ejecuten ayuntamientos, mancomunidades y diputaciones provinciales para reparar o restituir infraestructuras, equipamientos o instalaciones y servicios de titularidad municipal, según ha publicado el Gobierno de España en la web lamoncloa.gob.es.

Por otro lado, Montero ha explicado que "también podrán establecerse exenciones en el Impuesto de

Bienes Inmuebles (IBI), reducciones en la cuota del impuesto sobre actividades económicas y la exención de tasas de tráfico, así como rebajas en el método de estimación objetiva del IRPF y el régimen simplificado del IVA tanto en las explotaciones como de las actividades agrarias en la zona que se declare afectada".

Respecto al ámbito laboral, "las suspensiones de contratos de trabajo o la reducción de jornada provocadas durante la emergencia serán com-

mientras dure la suspensión de estos contratos laborales, que, sin embargo, serán considerados como efectivamente cotizados por el trabajador.

Deshielo y zonas verdes

Por su parte, la vicepresidenta cuarta del Gobierno y Ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, ha explicado que "a partir del miércoles su ministerio y Protección Civil están muy atentos al



pensadas o consideradas de fuerza mayor. El Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) podrá autorizar que el tiempo de paro no compute a los efectos de consumo de los períodos máximos de percepción establecidos y que reciban prestaciones por desempleo aquellos trabajadores que carezcan de los períodos de cotización necesarios", ha expresado Montero.

Además, la Tesorería General de la Seguridad Social podrá exonerar al empresario del abono de las cuotas

caudal de los ríos, especialmente en las cuencas del Tajo, Duero y Ebro, por la llegada de varios frentes atlánticos de lluvia, viento y aumento de temperaturas, que fundirán la nieve acumulada durante la borrasca y la ola de frío".

Ribera, por otra parte, ha hecho referencia a los efectos de la borrasca en el mercado energético, y ha afirmado que, "de forma general, se ha podido atender la demanda récord de estos primeros quince días de enero".

El Gobierno municipal ha mentido a los ciudadanos sobre el dispositivo para afrontar el temporal que ha afectado a Aranjuez desde que se inició la nevada

José María Cermeño: “han intentado hacer creer a los ciudadanos que se estaba actuando con maquinarias y medios humanos totalmente inexistentes tanto en el número de trabajadores como en los medios técnicos y materiales que han anunciado y la realidad que aún seguimos viendo en la ciudad también se lo desmiente”

El temporal Filomena ha puesto en evidencia la incapacidad del Gobierno de Aranjuez, de Partido Popular y Ciudadanos con el apoyo de Acipa y VOX, para afrontar con garantías las consecuencias de tan graves inclemencias meteorológicas y poder ofrecer una respuesta rápida y coordinada a la ciudadanía. El concejal socialista José María Cermeño ha expresado que “no podemos negar que la nevada ha sido muy agresiva y ha colapsado la ciudad, pero no es menos cierto que ha existido una absoluta falta de organización y previsión, siendo conocedor el Gobierno municipal de las previsiones del temporal, ya que los servicios de emergencia climática ya avisaron de las circunstancias adversas que se avecinaban”. Cermeño ha señalado que “los máximos responsables de esta ciudad, por lo tanto, han tenido la posibilidad de coordinar un operativo, tanto técnico como humano, para haber reducido el colapso total en el que nos hemos visto inmersos”.

El concejal socialista, además, sostiene que “desde el Gobierno de Aranjuez se ha estado mintiendo a los ciudadanos desde el primer momento porque han intentado hacerles ver que se estaban actuando con maquinarias y medios humanos totalmente inexistentes tanto en el número de trabajadores como en los medios técnicos y materiales que han anunciado y la realidad que aún seguimos viendo en la ciudad también se lo desmiente”. Desde el Gobierno municipal se han publicado en redes sociales datos que aseguraban que en las primeras horas del temporal estaban trabajando 170 operarios y más de 15 máquinas quitanieves, además de disponer de sal suficiente para poder actuar en las calles. Cermeño ha manifestado que “estas afirmaciones están muy lejos de la realidad, porque el Ayuntamiento de Aranjuez, durante todo el fin de semana del 8 al 10 de enero, en los peores días, se dio cuenta

que ni ellos ni CESP (FERROVIAL), disponían de sal suficiente y si pudieron comprobar que lo que tenían era una cantidad mínima que acabaría terminándose en las primeras horas”.

Respecto a la maquinaria, Cermeño sostiene que “mienten también cuando afirman que hubo durante el fin de semana crítico más de 15 máquinas retirando nieve puesto que no hubo más de 5 máquinas”. El concejal socialista ha afirmado que “además, la concesionaria CESP no tenía disponibles en ese momento las dos palas quitanieves ni los dos esparcidores automáticos de sal ni los 10 esparcidores manuales, material que venía ya recogido en el contrato que, recientemente, se implantó en el Ayuntamiento con el Gobierno socialista”. Por otro lado, el concejal socialista ha expresado que “las provisiones de sal que debería haber tenido en acopio la concesionaria eran mínimas, y cuando se quiso reaccionar fue tarde debido a la alta demanda de este producto en todo el territorio de nuestra región, no pudiendo recibir nuevos cargamentos hasta pasados cuatro días de la llegada del temporal”.

Sobre los medios humanos, el Gobierno municipal afirma que se dispuso en los primeros días de 170 operarios. “Otro dato que es rotundamente falso”, ha manifestado Cermeño. “Lamentablemente en la calle, durante ese fin de semana, no hubo más de 40 trabajadores en turno de mañana, la mitad en turno de tarde y la mitad de esta última mitad en turno de noche, todo esto sumando tanto a los trabajadores municipales como a los trabajadores de la concesionaria CESP”. El concejal socialista sostiene que “si el dato que han ofrecido a la ciudadanía hubiese sido cierto, no hubiesen existido tantas quejas vecinales que han llegado desde múltiples barrios, zonas como la Ciudad de las Artes, el Mirador, Moreras, Martí-

res, Olivas, Agfa, el Nuevo Aranjuez, Las Aves, Victoria Kamhi, el Real Corijo o el barrio de La Montaña, que han mostrado quejas permanentes ante la falta de actuación del Gobierno municipal”.

“Desde el grupo Socialista no entendemos con qué objetivo utiliza la mentira este Gobierno municipal para justificar las actuaciones que se han estado llevando a cabo, salvo que la razón sea intentar ocultar su falta de previsión y su incapacidad para poder haber mitigado las consecuencias de la nevada”, ha manifestado Cermeño, que entiende que “todos somos conocedores de las innumerables imágenes y quejas publicadas por infinidad de medios y vecinos donde ponían en duda y de manifiesto que se estuviese contando con los medios que decía estar contando nuestro Ayuntamiento”.

El Partido Socialista, que ha mostrado una absoluta lealtad con esta ciudad y una estrecha colaboración con el Gobierno que lidera María José Martínez en los momentos críticos, no pone en duda la fuerza con la que ha pasado el temporal por nuestra ciudad, “pero lo que no podemos permitir es que se intente engañar a los vecinos y se les haga ver que se actuando con unos medios inexistentes”, ha afirmado el concejal socialista, que ha concluido afirmando que “estas actitudes y aptitudes no vienen más que a certificar que estamos ante un gobierno municipal incapaz, que si en circunstancias normales no han mostrado capacidad alguna para atender el normal funcionamiento del mantenimiento de nuestra ciudad, en situaciones de este calado era difícil que pudieran estar a la altura de las circunstancias. Además, en esta ocasión, agravado por las constantes mentiras vertidas por la alcaldesa Martínez en todas y cada una de las informaciones que ha trasladado a sus vecinos”.





Obtenida como captura de imagen del vídeo reproducido de aerofoto.es en ABC

EL PSOE pedirá en el pleno el cese inmediato de Miriam Picazo y Nerea Gómez por la grave negligencia en la gestión del Centro Cultural Isabel de Farnesio a pesar de tener conocimiento del temporal que se avecinaba

Óscar Blanco: “El propio director del centro y la sección sindical de CCOO habían comunicado por escrito la situación del centro cultural y la recomendación de su cierre al Gobierno municipal que, por otra parte, también estaba convenientemente informado del temporal de nieve que se avecinaba”

El grupo municipal Socialista presentará una propuesta al próximo pleno municipal para pedir a la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, el cese inmediato de la Primera Teniente de Alcalde y delegada de Obras y Servicios, Miriam Picazo, y a la Segunda Teniente de Alcalde y delegada de Cultura, Nerea Gómez, por su actitud negligente al no prevenir los riesgos que se tenían y asegurar el perímetro e interiores del edificio del Centro Cultural Isabel de Farnesio, poniendo en peligro a trabajadores y ciudadanos.

En la noche del 8 al 9 de enero, debido al temporal de nieve y hielo, se desprendió parte de la cubierta, provocando daños en el interior del edificio, en varias de las dependencias y, sobre todo, en el primer patio y en la vía pública, pudiendo haber ocasionado un

grave peligro para la integridad física.

El concejal socialista Óscar Blanco ha expresado que “tuvimos conocimiento, a través de un escrito registrado por la Sección Sindical de CCOO en el Ayuntamiento de Aranjuez, de fecha 10 de diciembre de 2020, de varias incidencias en la fachada y el tejado del Centro Cultural Isabel de Farnesio”. En el escrito, la sección sindical informaba que el día 9 de diciembre de 2020 recibieron comunicación del director del Centro Cultural, en un escrito dirigido a la delegada de Prevención de CCOO, de una intervención de los Bomberos en el centro. “Además se les informó que se había dado traslado a la delegada de Obras y Servicios, Miriam Picazo, así como a la concejala de Cultura, Nerea Gómez, y también a la alcaldesa, María José Martínez y a los Servicios Técnicos

municipales”, ha manifestado Blanco.

El comunicado expresaba que por incidencia, se podía calificar como riesgo laboral grave o inminente todo aquel riesgo para la salud de los trabajadores y usuarios del Centro Cultural. El concejal socialista ha explicado que “en el escrito rogaban al Gobierno municipal que se adoptasen urgentemente las medidas oportunas para su resolución en base a la ley del Derecho a la Protección frente a los Riesgos Laborales”, ley que expresa que “tienen derecho a una protección eficaz en materia de seguridad y salud en el trabajo y este deber de protección constituye igualmente un deber de las administraciones públicas respecto del personal a su servicio”.

El Técnico municipal y Director del propio centro ya trasladó a las dos Te-



nientes de Alcalde y al comité de Seguridad y Salud el jueves 26 de noviembre de 2020, la caída de placas de la cubierta que cubren los canalones del techo del centro, recordando que un mes antes ya había habido una intervención de bomberos saneando un esquinazo del primer patio, indicando también que 15 días antes cayó una placa en el segundo patio. Blanco mantiene que “el director del centro, preocupado por todos estos incidentes, informó que acogiéndose al artículo 21 de Prevención de Riesgos Laborales, para que se estudiase la posibilidad de cerrar el centro cultural Isabel de Farnesio al menos los días de viento, que es cuando suelen desplomarse las placas, o cuando fuese recomendable por los informes al respecto”.

Blanco sostiene que “el propio director del centro, que aportó material gráfico, ya expresó al Gobierno municipal el riesgo de que en cualquier momento pudiese ocurrir una desgracia y por eso lo puso en conocimiento de los diferentes departamentos que tienen compe-

tencias ante esta situación para proceder al cierre del centro y, sin embargo, la delegada de Obras y Servicios hizo caso omiso y la delegada de Cultura no solo no atendió las recomendaciones del director del centro sino que, además, mantuvo la programación cultural e, incluso, la amplió”.

El concejal socialista ha señalado que “el Gobierno municipal tenía conocimiento de la situación del centro, como tenía conocimiento del temporal que se avecinaba ya que estaban informados puntualmente de la situación ya que el 5 de enero se produjo una reunión del Plan de Inclemencias Invernales de la gravedad del temporal de nieve y heladas y, además, la propia alcaldesa firmó un bando en el que recomendaba a la población, de conformidad con lo dispuesto en el Plan de Inclemencias invernales de la Comunidad de Madrid, para el caso de eventuales situaciones de emergencia”.

Por otra parte, el 8 de enero, desde la portavocía del Grupo Municipal Socialista, se trasladó al Gobierno municipal

la preocupación por la situación de varios edificios municipales como el propio centro cultural, la Casa Atarfe o el edificio de Florida, “del que se propuso el acordonamiento aunque el Gobierno municipal no atendió nuestras peticiones”, ha expresado Blanco, que ha lamentado que “al final, ocurrió lo que nadie quería que ocurriese aunque, afortunadamente, no tuvimos que lamentar ningún incidente debido a las horas en las que se produjo que, de haberse producido en otro momento, podría haber provocado algún accidente grave que hubiésemos tenido que lamentar, ya que, por ejemplo, horas antes había mucha gente en el entorno disfrutando de la nieve”.

Blanco ha finalizado expresando que “las dos máximas responsables de esta situación no pueden seguir ni un minuto más en el Gobierno municipal porque su negligencia podría haber provocado graves incidentes que podrían haber ocasionado algún accidente que todos estaríamos lamentando en estos momentos”.

El grupo municipal Socialista presenta una propuesta para que desde la Comunidad de Madrid se tomen medidas más restrictivas respecto al aumento de contagios por la pandemia del COVID-19

Eva Celdrán: “la situación comienza a ser insostenible y Aranjuez ya está cuatro veces por encima de la tasa de incidencia de riesgo extremo por contagios de Coronavirus, razón más que suficiente para que se tomen medidas más drásticas que garanticen la salud de los ciudadanos”

El Partido Socialista presentará una propuesta en el próximo pleno municipal para que desde la Comunidad de Madrid se tomen medidas más restrictivas respecto al aumento de contagios por Coronavirus que se están produciendo en las últimas semanas en todo el territorio nacional y, concretamente, en la región madrileña y en Aranjuez.

La propuesta concluye que se solicite al Gobierno de la Comunidad de Madrid más ayudas y que se adopten medidas más restrictivas para garantizar la salud de los ciudadanos. Además, pide que se dote de todo el material tanto humano como personal a los Centros de Salud y Hospital, necesario para atender las necesidades ante el gran número de ingresos y las necesidades que surjan de atención a la población que tiene asignada. Por otro lado, exige que se traslade en la mayor brevedad posible protocolo y fechas de vacunación y que se vacunen todos los ciudadanos asignados en la Etapa 1 de la Estrategia de Vacunación Covid.

Por otra parte, se insta al Ayuntamiento de Aranjuez a que se proceda a una campaña de concienciación individual en el buen uso de las mascarillas y de mantener las distancias necesarias tanto en restauración como en el comercio, a que se aumenten los controles y las sanciones a los ciudadanos que no respeten las medidas de seguridad, haciendo especial hincapié en la concienciación positiva de los ciudadanos para disminuir los contagios en nuestra ciudad y a que se ponga a disposición de la Consejería de Sanidad espacios municipales que puedan permitir la vacunación masiva con la distancia de seguridad suficiente, contando con las características que requiere de permanecer un

tiempo de espera antes de poder abandonar el recinto.

La concejala Socialista Eva Celdrán ha expresado que “los últimos datos ofrecidos por la Consejería de Salud de la Comunidad de Madrid, del pasado 12 de enero, revelan que Aranjuez tiene una incidencia acumulada de 1.095 casos por cada 100.000 habitantes, unas cifras alarmantes”. La ciudad está dividida en dos Zonas Básicas de Salud: la zona básica Aranjuez, conocida como ambulatorio de la calle Abastos, “que tiene una incidencia acumulada de 1.085 casos por cada 100.000 habitantes, y la zona básica de Las Olivas, que tiene casi la mitad de población que Abastos, con una incidencia de 1.100 casos por cada 100.000 habitantes”, ha concretado Celdrán, que ha matizado que “lo más lógico es que estos datos tan terribles sufran un descenso en los próximos días debido a que durante el temporal Filomena no se han realizado PCR. Además, aquellas pruebas que se habían hecho no se pudieron trasladar por los problemas de desplazamiento. Los tests de antígenos, que no tienen la misma fiabilidad que las PCR, han sido los únicos que se han realizado, si es que ha existido posibilidad de acceder a los centros de salud, lo que ha sido prácticamente imposible en muchos momentos por el estado de calles y aceras, con las consecuencias aun presentes de la tormenta de nieve y hielo”.

La concejala Socialista ha recordado que “desde el grupo Socialista venimos presentando propuestas respecto a la Sanidad pública durante todo el pasado año, como la petición de la apertura del Servicio de Urgencia de Atención Primaria o la petición

de que no hubiese traslados desde al Hospital del Tajo al nuevo Hospital Isabel Zendal y la Comunidad de Madrid no ha abierto las Urgencias, que hubiesen sido de gran ayuda ante la demanda de ciudadanos que encontraban dificultad para desplazarse al Hospital, y se prevén traslados en breve desde el Hospital del Tajo al Isabel Zendal, una situación preocupante ya que si anteriormente no había personal para contratar, en momentos no tan críticos como el actual, ahora disminuirán los servicios a los ciudadanos de Aranjuez”.

Respecto al calendario de vacunaciones, Celdrán ha expresado que “no se ha informado de las probables fechas en las que se va a actuar en centros sanitarios, hospital o residencias. Han sido los propios profesionales quienes nos han trasladado que en la semana del 18 al 24 de enero se tiene previsto finalizar las vacunaciones en los centros de salud. Además, algunas residencias tienen el handicap de que no se está vacunando a personal que atiende a los residentes”. Mientras algunas Comunidades Autónomas ya han iniciado la segunda fase de vacunaciones, “en nuestro municipio no se ha trasladado ni la fecha ni cómo se va a vacunar a la población en general y tampoco se ha informado de cómo se va a realizar la vacunación a los grandes dependientes no institucionalizados, a quienes habría que atender en sus domicilios”, ha manifestado la concejala Socialista, que ha concluido afirmando que “la situación comienza a ser insostenible y Aranjuez ya está cuatro veces por encima de la tasa de incidencia de riesgo extremo por contagios de Coronavirus, razón más que suficiente para que se tomen medidas más drásticas que garanticen la salud de los ciudadanos”.





El PSOE de Madrid denuncia el abandono por la Comunidad de Madrid de los municipios afectados por el temporal Filomena

“La Comunidad de Madrid no se merece gobernantes que no miran por los intereses colectivos, ni saben estar a la altura de las circunstancias y que solo quieren sacar rédito político en vez de trabajar para solucionar la situación lo antes posible”

El PSOE de Madrid emitió el pasado 11 de enero un comunicado de prensa en el que denunciaba el abandono que han sufrido los alcaldes y alcaldesas de la Comunidad de Madrid por parte del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso. “Desde que se declaró el temporal todas los municipios madrileños se han visto obligadas a afrontar en solitario los efectos de las fuertes nevadas, sin recibir apoyo logístico, ni de material, ni humano por parte del Gobierno regional”, explicaba Carmen Barahona, secretaria de Organización del PSOE-M.

En el comunicado, los socialistas madrileños expresaban que “de nuevo se repite la misma situación que los municipios madrileños llevan sufriendo desde el inicio de la crisis de la COVID-19: el ejecutivo de la Comunidad ha dejado a su suerte a

las ciudades del cinturón metropolitano de Madrid y a los municipios rurales y solo ha dedicado atención a la capital de la región”, según declaraciones de Barahona.

Como ejemplo, el PSOE de Madrid exponía que durante los últimos días, “mientras el Gobierno de la Comunidad de Madrid estaba ausente, cientos de trabajadores y trabajadoras públicos de los ayuntamientos han trabajado día y noche para rescatar a personas de las carreteras, dar cobijo a ciudadanos y ciudadanas atrapados por la nieve, trasladar a personal sanitario e incluso a pacientes a centros de salud, hospitales o a recibir sus tratamientos médicos, han atendido las emergencias y han hecho frente a la retirada de nieve y a la limpieza de las calles empleando para ello todos los recursos disponibles. Y lo han hecho, nuevamente, en

solitario con la única ayuda de la Unidad Militar de Emergencias movilizada por el Gobierno de España”.

Por todo ello, “el PSOE de Madrid reprocha que el Gobierno regional ha hecho sectarismo en la gestión de la nevada y ha abandonado a su suerte a los municipios de la región y por ende, a su ciudadanía”.

Los socialistas madrileños lamentaban que “una vez más, la presidenta de la Comunidad de Madrid ha demostrado que la capital es lo único que le importa; una fijación que parece tener más que ver con su competencia interna por el liderazgo de su partido que con el interés público. En estos días solo se ha visto a una presidenta que asiste al final de una reunión para aparecer en una foto y tirar balones fuera, en lugar de asumir competencias que le corresponden”.

